
区块链为什么发行代币？你为什么需要我的？

目前区块链科技在市场上还是很受重视的，对区块链有所了解的人会发现，很多区
块链公司对发行代币一直保持着热衷的态度，尤其是2021年初，可以说是区块链爆
炸的一年。因为比特币、dogecoin等数字货币频繁出现在各大社交平台，知道数
字货币的投资者越来越多，但是知道区块链代币的人也很多，但是知道区块链为什
么要发行代币。很少。接下来，边肖将详细告诉你为什么区块链应该发行代币。

区块链为什么发行代币？

数字货币的发行需要依靠区块链技术，但区块链技术并不仅仅用于发行数字货币。
区块链科技最大的价值就是去中心化的理念，通过互联网可以更方便的解决信任问
题。

为什么现在99%的区块链项目都发行代币了？这主要有两个原因。首先，团队需要
通过代币筹集资金，保证项目有足够的资金支持；第二，项目本身需要代币来激励
用户，这样项目才能更容易落地。

早在两三年前，区块链行业就分为币圈和链圈。顾名思义，币圈主要发行数字货币
，大部分是公链；连锁圈是区块链的一项技术服务，其中大部分是私人连锁店。经
过2016年的洗礼，许多大亨已经实现了&quot创造财富&quot通过疯狂的向往，
但是很多连锁圈的企业因为去中心化的困难而难以为继。于是，币圈大行其道，链
圈逐渐淡出。

所以，目前区块链的一些项目是以炒钱为目的的。希望在数字货币的风口上赚一笔
快钱；另一部分真正要申请落地的企业，也需要通过发行代币来筹集资金，为企业
的可持续发展筹集足够的资金。因此，目前区块链项目基本上都发行代币。
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为什么区块链需要采矿？

第一，挖掘实际上决定了数据的记账权。区块链其实是一个数据库，每个人都可以
参与数据处理和去中心化。既然每个人都可以参与数据处理，那么就会有很多人参
与。那么就是谁处理数据的问题了。所以就有了挖掘机制。谁能最快最好的处理数
据，得到系统的认可，谁就获得了数据的记账权。

其次，它实际上是一个激励系统，有助于维持整个区块链的去中心化生态。。我们
都知道区块链最大的作用就是去中心化，从而保证了数据信息的透明度。由于是去
中心化的，没有专门的团队来维护数据，会完全交给社区或者矿工来处理。那么就
会出现另一个问题。为什么要无缘无故维护数据？

为什么有些矿工愿意投资采矿？

1。传统资本的涌入

目前主流矿机的静态回报周期也在一年左右(不算囤币收益)，币圈老旧。我&#039
；我已经习惯了一百次、一千次致富的故事，我可能认为它&#039；it’挖掘原文
太慢了。但对于传统资本及其从业者来说，矿业仍然是一个暴利行业：

&quot；如果有10%的利润，资本就保证到处用；有20%的利润。资本可以活跃；
有了50%的利润，资本就会冒险；为了100%的利润，资本敢于践踏一切人类的法
律；300%以上的利润，资本什么罪都敢犯。"

年化率10%左右的P2P理财吸引了大批人投资，更不用说年化率超过100%的矿业
了。可以预见，外资将继续涌入矿业。

2。采矿是一种很好的资产对冲方法

1)在行情变化剧烈的币圈里，抄底逃顶是非常困难的，而一旦被洗盘出局，就非常
可怕，很可能错过一波牛市，魏，W404984608。错过了几十倍甚至上百倍的涨幅
，而挖矿继续出币。，你永远不能下车；

2)采矿会带来源源不断的现金流。对于币圈的Stud党来说，Stud站错位置是很痛苦
的，现金流属性的挖矿业务在关键时刻可以救命；

3)采矿是一项非常容易被利用的业务。采矿的经济模型非常容易理解。身边的亲戚
朋友可能不认可比特币，但是对挖矿很感兴趣，大概一年就能回本。
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以上是边肖&#039；这是对区块链为什么要发行代币的回答。最后，边肖&#039
；s友情提醒，虽然币圈充斥着各种逆袭的故事，但一些普通人却凭借加密货币的
涨价，早早实现了财务自由，引来了外人的羡慕，也吸引了他们。成功绝不是偶然
的。币圈的攻击者大多都有一颗学习的心。他们了解区块链行业和比特币的历史，
并坚持不断学习，以便在牛市到来时获得巨额利润。所以投资也像实践一样，需要
不断的学习。
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